

## Bangun Gedung Baru Jelang Defenitif, Ade Harlien : Peran Warga Luar Biasa

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 18, 2021 - 22:27



Agam, -Sebagai wujud kesiapan masyarakat dan jajaran panitia nagari persiapan Gaduik Timur, kecamatan Tiltang Kamang berbagai sarana pendukung terus disiapkan untuk mendorong segera disetujuinya pendefenitifan nagari tersebut.

Bahkan, Kamis,(18/2), camat Tiltang Kamang Ade Harlien didampingi tokoh masyarakat dan tim nagari persiapan Gaduik Timur, letakkan batu pertama pembangunan kantor walinagari Gaduik Timur di Lurah Balai Panjang Nagari

Persiapan Gaduik Timur.

Peletakan batu pertama pembangunan kantor Walinagari Persiapan Gaduik Timur itu dihadiri jajaran Forkopimca Tilatang Kamang, walinagari Gaduik, niniak mamak, alim ulama, cadiak pandai, bundo kanduang, dan kalangan pemuda setempat.

Dalam sambutannya Ade Harlien, Camat Tilatang Kamang, memberi apresiasi pada seluruh unsur masyarakat bersama kalangan perantau, yang diharapkan mendukung pembangunan gedung baru walinagari Gaduik Timur tersebut, karena hal itu penting dalam upaya mendorong percepatan pendefinitifan Nagari Gaduik Timur sesuai aspirasi masyarakat.

Secara khusus Ade Harlien mengaku salut akan tingginya perhatian dan dukungan berbagai unsur masyarakat dan perantau terhadap kemajuan kampung, termasuk dalam pemekaran nagari, karena hal itu diakuinya sangat potensial memacu kemandirian program dan kegiatan pembangunan di nagari, sesuai tujuan pembangunan itu sendiri.

“ Kami berharap, dukungan itu akan terus berjalan sampai seluruh kegiatan jelang pendefinitifan nagari persiapan Gaduik Timur menjadi nagari mandiri, bisa terlaksana dengan baik, sesuai ketentuan yang sudah digariskan,”sebut Ade Harlien lagi.

Prosesi peletakan batu pertama pembangunan gedung walinagari persiapan Gaduik Timur, kecamatan Tilatang Kamang itu, mendapat perhatian luas dari berbagai unsur masyarakat, dibuktikan saat moment acara berlangsung, dipadati ratusan warga setempat.